



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

27/02/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

### **Morena formaliza solicitud de juicio político contra el ministro Pérez Dayán**

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados formalizó su solicitud para llevar a juicio político al ministro Alberto Pérez Dayán, debido al proceso por el que se declaró inconstitucional la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica. A través de un mensaje difundido en sus redes sociales, la vicecoordinadora morenista, Aleida Alavez, informó que interpuso este recurso ante la Secretaría General de San Lázaro, porque, aseveró, no se puede permitir que continúen los atropellos contra el patrimonio nacional.

[https://drive.google.com/file/d/1Bw7SYx7LSxWskFHdGH0Y\\_twJwIXWMER/view](https://drive.google.com/file/d/1Bw7SYx7LSxWskFHdGH0Y_twJwIXWMER/view)